

■ **Fondation pour la création d'un Musée des Beaux-Arts**, à L a u s a n n e, avenue de Montbenon 2, chez Georges Muller. Nouvelle fondation. Statuts : 26 décembre 2001. But : entreprendre toute démarche en vue de la création, à Lausanne, d'un musée des Beaux-Arts intégrant la mission de l'actuel musée cantonal, servant de réceptacle à des collections privées et permettant d'accueillir des expositions temporaires de qualité; les activités de la fondation sont de nature préparatoire et une autre entité se chargera de l'exécution du même projet. Conseil : sept membres au moins. La fondation est engagée par la signature collective à deux des membres du conseil Georges Muller, d'Ossingen, à Lausanne, président, Alain Dubois, du Locle, à Lausanne, Alice Pauli, de Wählem, à Epalinges, Brigitte Waridel, de Prahins, à Lausanne, Claude Ruey, de Gland, à Nyon, Jacques Treyvaud, de Cudrefin, à Lausanne, Jean-François Cavin, de Vulliens, à Pully, Jean-Jacques Cevey, de Cheseaux-sur-Lausanne, à Montreux, Jean-Luc Strohm, de Lausanne, à Lutry, Marie-Claude Jéquier, de Fleurier, à Pully, Olivier Verrey, de Lausanne, à Jouxrens-Mézery, et Yves Aupetitallot, de France, à Grenoble (F); les onze derniers ne signent toutefois pas entre eux.

Journal no 2444 du 01.03.2002
(00374172 / CH-550.1.028.842-8)